

La pêche du maquereau aux lignes



Tous les ans de Mai à Octobre a lieu à Boulogne la pêche du maquereau de ligne. C'est une pêche côtière qui intéresse surtout les pêcheurs artisans dont le bateau n'a pas une puissance suffisante pour pratiquer le chalutage à longueur d'année. C'est ainsi que les bateaux qui arment à cette pêche font habituellement pendant la mauvaise saison le métier des cordes ou des dragues à la Coquille St-Jacques. Notre étude se bornera à une description de la méthode de pêche telle qu'elle est pratiquée dans la région de Boulogne (1). Nous examinerons successivement les caractéristiques des bateaux, la technique, les lieux et les saisons de pêche.

Auteurs du document : Nedelec, Claude

Obtenir le document : ISTPM

Thème (issu du Text Mining) : MILIEU NATUREL, INFORMATION - INFORMATIQUE

Date : 1958-10

Format : text/xml

Source : Science et Pêche (0036-8350) (ISTPM), 1958-10 , Vol. 63 , P. 1-4

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : Ifremer, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/1958/publication-7205.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/7205/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/la-peche-du-maquereau-aux-lignes0>

Evaluer cette notice: